



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

¿Fin al nepotismo político?

En su carta de despedida (septiembre de 2024) del presidente Andrés Manuel López Obrador, éste hizo un llamado a los herederos de su legado político para que

no se pervirtieran, no se corrompieran y se mantuvieran como los muérganos.

¡Qué no les pase lo que, al PRI, al PAN y al PRD que terminaron divididos, abandonaron sus principios y se aliaron con la mafia en el poder! Les quiso decir.

"Mantengan siempre la unidad, la humildad y la honestidad; fortalezcan la hermandad, el compañerismo y la institucionalidad en el partido...no permitan que los antiguos vicios y perversiones de la política florezcan en nuestras filas; eviten la prepotencia, la búsqueda del poder por el poder, la soberbia, la corrupción, el nepotismo y el sectarismo, no roben, no mientan no traicionen nunca al pueblo y sigan construyendo la nación soberana, democrática, justa, libre y amorosa", pidió, sugirió, recomendó.

Pero como dice el refrán: "muerto el perro, se acabó la rabia", y varios "morenos" que tienen ambiciones políticas se le empezaron

a rebelar a la presidenta Claudia Sheinbaum, porque envió una iniciativa al Congreso para evitar que se hereden, de inmediato, los cargos de elección popular.

Aguanten la ambición política seis años, que "no coman ansias, pues", fue el mensaje.

Sin embargo, la Cámara de Senadores decidió que no fueran seis años sino tres, y ahí empezaron los intentos de rebelión, subversión o como quiera llamársele, sobre todo de algunos que quieren ser gobernadores, o "repetir".

Los aspirantes a las gubernaturas de San Luis Potosí y de Zacatecas "le dieron" la vuelta a la iniciativa - que aprobó el Senado y que tiene que ser ratificada por la Cámara de Diputados- y se inscribirán por otro partido para que puedan

"cobrar la herencia", una vez que su pariente termine su mandato.

La Presidenta Claudia Sheinbaum pidió a Morena que para el 2027 no proponga a ningún familiar para algún cargo con el fin de "taparle el ojo al macho" del nepotismo.

"Creo que lo importante es que quede en la Constitución y -bueno- para el 2027 esperemos que al menos el partido político del que yo provengo (Morena) no ponga a ningún familiar de uno u otro cargo.

Creo que, además, eso está en los estatutos de Morena, espero que se respete para el 2027... porque no creo que el pueblo vaya a probar esa condición..." dijo la señora.

El Senador Félix Salgado Macedonio, quien ya había cometido un acto de nepotismo cuando le heredó su candidatura a su hija Evelyn Salgado, pretendió "embestir" a la presidenta Claudia Sheinbaum, pero como la fuerza política del "Toro" está menguada, se fue a estrellar contra el burladero en donde perdió el par de pitones.

Al regresar al ruedo, se vio en la penosa necesidad de ponerse blandito, blandito para que la "matadora" le pusiera la estocada, cortando con ello orejas, rabos y hasta las patas al animalito, dicen los seguidores de aquella.

Con el hocico sangrando, el "Toro" tuvo

que declarar a Azucena Uresti: "Es muy temprano para hablar de candidaturas, cerraré mi pico (¿quiso decir hocico?), respaldo con todo mi amor a Morena, a la 4T y a mi gran presidenta Claudia Sheinbaum.

Estoy joven y me puedo esperar hasta 2033, y con esto cierro el capítulo.

Soy de Morena, no me voy de Morena y mi amor y mi convención está por encima de la ambición personal..." ¡Que le crea su...! Expusieron los guerrerenses, quienes insisten que quien realmente gobierna el Estado es ya saben quién.

De modo que sería una majadería, por decir lo menos que en 2027 se hubiera dado el caso del "nepotismo al cuadrado".

El Senador Félix Salgado Macedonio, quien ya había cometido un acto de nepotismo cuando le heredó su candidatura a su hija Evelyn Salgado, pretendió "embestir" a la presidenta Claudia Sheinbaum, pero como la fuerza política del "Toro" está menguada, se fue a estrellar contra el burladero en donde perdió el par de pitones

